

# *Le président de la Bolivie rejette les manœuvres putschistes des États-Unis contre le Venezuela*

---



La Paz, 14 janvier (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a rejeté les manœuvres putschistes des États-Unis qui appellent la Force Armée Nationale Bolivarienne à perpétrer un coup d'état contre la démocratie vénézuélienne et contre le gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro.

Evo Morales, a affirmé que l'Amérique Latine est une zone de paix et libre d'ingérence impérialiste. Il a souligné que les tentatives putschistes échoueront.

Ce n'est pas la première fois que le chef d'état bolivien exprime sa condamnation des agressions de l'impérialisme étasunien contre le Venezuela. Dimanche, le 4 janvier, Evo Morales a demandé aux États-Unis d'arrêter leur plan putschiste contre le Venezuela.

Le président du Venezuela a alors dénoncé les actions du secrétaire d'état nord-américain, Mike Pompeo qui, lors de récentes visites au Brésil et en Colombie, s'est attaqué au Venezuela.



**Radio Habana Cuba**